

### 講評

#### ワード・プロセッサ競技

ワード・プロセッサ競技の課題は、和文作成と英文作成の2通りあり、文書の正確性だけでなく、細やかな書式設定や図表の作成を要求される内容となっていました。

このような課題に対して、精一杯取り組んでおられ、日頃の研 鑚の成果を発揮できたことと思います。

是非更なる得点を目指して、来年もご出場を期待しております。



### 講評

#### 表計算競技

今年は例年以上に暑い日が続き、選手の皆さんも体調管理に注意を行いながら本日を迎えられたと思います。

本日も残暑が厳しい中のアビリンピック徳島大会となりましたが、表計算競技に真摯に取り組んでいる姿勢に私たちも学ばせていただきました。今年は基本の内容でも表示形式設定があり難しくなっていますが、課題を解きながら新しい表計算の機能を学んでいただけたと思っております。

今後も表計算ソフトを使いながら多くの機能を知って業務に活かしていただくともに自分の可能性を伸ばしていただきたいと願っております。本日はよい時間を共有させていただき、ありがとうございました。



### 講評

#### パソコンデータ入力競技

パソコンデータ入力競技では、昨年度と同様「アンケート入力」「帳票等作成」「ワープロ文章修正」の3つの課題を行いました。皆さんどの課題もひとつひとつ丁寧に取り組まれており感銘いたしました。

パソコンデータ入力では、入力の速さ、正確さが必要になりますので、今後も入力の練習をしていただければと思います。 来年も良い結果を期待しています。



## 講評

#### オフィスアシスタント競技

今年度は、オープン参加の方を含め8名にご参加いただきま した。

競技課題は「I.配布物の準備」「2.発送物の封入」「3.社内便の仕分け」と昨年度より I 課題増えております。

課題 1:イベントで配るチラシ等入りの手提げ袋を準備します。それぞれ取りやすい場所にチラシ・物品を配置し、入れ忘れがないかの確認もよくできていました。

課題 2: 発送書類を指示書どおりに選び、封筒に入れる作業です。各選手、書類の置き場所や立ち位置(・座る位置)を工夫し、折り目やシワができないように真剣に進められていました。

課題 3: 社内便の仕分けでは、それぞれのペースで丁寧さも維持しながら仕分けができていました。

参加選手の皆さまは、緊張感に包まれる中、一つ一つを丁寧に 仕上げ、最後まで諦めない姿が見られました。

今後ともご活躍を期待しております。



# 講評

#### 喫茶サービス競技

今回も皆さんがよく練習されていて、一生懸命さと緊張感が すごく伝わってきました。そのため審査がとても難しかった です。その中でも入賞された方は周囲がよく見えていて、サー ビススタッフとしてとても優れていました。

サービス業は第一印象が大切です。笑顔で元気良く挨拶してください。第一印象が悪いとクレーム(不満を表す行為)につながるので、注意してください。

今後お客様への声のトーン、笑顔をもう少し練習されれば、もっとお客様への印象が良くなると思います。



## 講評

#### ビルクリーニング競技

今大会は9名の方が参加されました。コロナの位置づけが2 類相当から5類になり、選手の皆さまは競技大会に向けての 準備の練習ができている内容となりました。

時折作業手順を忘れて、途中で止まってしまったことがありましたが、非常に良い仕上がりでした。競技大会は観覧者等が見ている中で競技を行うため、緊張するのは当然であり、100%の力が発揮できなかった方もいると思います。

今回の採点ポイントは、作業手順のスムーズさと的確にゴミを除去できているかが決め手となりました。審査する側も厳しい目線で審査をさせていただきました。とはいえ、皆さま本当によくできていたと審査員からも声がありました。差はあまりありませんでした。

本日悔しい思いをされている方は諦めずに、これからもステップアップして次に繋げてください。金賞をとられた方は全国大会に向けて再度練習してください。全国大会で活躍されることを祈っております。

選手の皆さま並びに大会関係者の皆さま本当にお疲れさまで した。